



Mineros piden a Beltrones su interlocución con la Cámara de Diputados

Ciudad de México, octubre 17 de 2024.- El senador por Sonora, Manlio Fabio Beltrones y directivos del Foro Minero Siglo XXI, abordaron en reunión de trabajo la necesidad de recuperar el Fondo Minero para los municipios, además se analice el impacto de la iniciativa del gobierno federal en la prohibición de la minería cielo abierto, antes de que dicha iniciativa pase al Pleno de la Cámara de Diputados.

Para ello solicitaron la interlocución del Senador Beltrones.

El sector de la minería en México, pero esencialmente en Sonora, es estratégico y representa el sustento de miles de familias, "debemos apoyarlo y fortalecerlo en su marco legal y ambiental", consideró el senador Beltrones ante líderes y ejecutivos mineros de Sonora, Chihuahua a través de la Cámara Minera canadiense y de la Ciudad de México.

El pasado mes de febrero, la anterior legislatura aprobó en comisiones la iniciativa para prohibir la extracción de minería a cielo abierto; actualmente dicha iniciativa está en la Cámara de Diputados. De concretarse, por ejemplo en Sonora sería un golpe mortal a la ocupación y al sustento de 130 mil familias de 22 municipios sonorenses de que dependen de esta actividad, a nivel federal paralizaría la actividad en más de 25 mil empresas.

"He estado atendiendo llamadas de liderazgos de los mineros organizados de México y Sonora, quienes me han mostrado su preocupación por esta iniciativa de ley que se está impulsando; definitivamente estoy comprometido a analizar, debatir y mediar desde el Senado, acuerdos para alcanzar justos equilibrios entre la protección ambiental y la permanencia de una actividad estratégica", señaló.

<https://dossierpolitico.com/2024/10/18/mineros-piden-a-beltrones-su-interlocucion-con-la-camara-de-diputados/>